



Dice líder priista que encuestas 'no la favorecen'

# Abre Alito la puerta a retirada de Beatriz

Pide Senadora  
conocer sondeos  
para tomar  
decisión final

MAYOLO LÓPEZ

Al considerar que Beatriz Paredes está en desventaja en encuestas, el líder del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, abrió la posibilidad de que ella decline y los tricolores den su respaldo a la panista Xóchitl Gálvez, para encabezar la candidatura del Frente Amplio por México.

El priista no especificó a qué encuestas se refería ni mostró datos; solamente anunció que mañana miércoles su partido fijará un posicionamiento sobre la participación de Paredes.

"Hemos visto que las encuestas no la favorecen, estamos trabajando, pero, siempre, el partido buscará la unidad y el trabajo del Frente Amplio; y el partido está haciendo una reflexión profunda para tomar la mejor decisión", dijo.

"La candidata Beatriz Paredes ¿va a declinar?", se le preguntó, según un video que difundió el PRI.

"Hoy lo importante es construir por nuestro País, trabajar juntos y en equipo. Estoy seguro que Beatriz tomará siempre la mejor decisión, que es estar al lado de México", dijo el dirigente.

REFORMA publicó ayer una encuesta donde en el Frente opositor, la panista Xóchitl Gálvez resulta más competitiva sobre la priista Beatriz Paredes.

Anoche, la Senadora tlaxcalteca reviró y pidió conocer los resultados de los sondeos que el Frente Amplio comenzó a aplicar desde el fin de semana pasado.

"Respeto al dirigente de la organización política de



la cual soy militante, sin embargo, considero conveniente, antes de que yo tome cualquier decisión, conocer los resultados de las encuestas que mandó a hacer el Comité Organizador del Frente Amplio por México, que son las

únicas encuestas válidas para el efecto de incidir en la definición de la Coordinación del Frente”, atajó Paredes Rangel.

“El liderazgo del PRI y la estructura de la dirigencia podrán ponderar otros factores en beneficio de cuidar

la unidad del Frente y estaré atenta a sus consideraciones, en el entendido de que, para todos los participantes en este proceso (...) en la construcción democrática, se gana, se pierde, se avanza, se retrocede”, puntualizó.

## Encuestas no favorecen a Paredes, dice dirigente

# Admite ‘Alito’ rezago priista

Indica legislador que el miércoles el tricolor emitirá posicionamiento

MAYOLO LÓPEZ

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo ayer que su partido emitirá mañana miércoles un posicionamiento sobre la participación de Beatriz Paredes en el proceso interno del Frente Amplio por México.

“Alito” reconoció que las encuestas “no favorecen” a la senadora priista rumbo a la postulación del aspirante presidencial de la oposición.

“Hemos visto que las encuestas no la favorecen, estamos trabajando, pero, siempre, el partido buscará la unidad del Frente Amplio; esa es nuestra convicción y esa es nuestra responsabilidad, y queremos dejar claro que, para nosotros, lo más importante es el Frente Amplio.

“El partido desde estos días está haciendo una reflexión profunda para tomar la mejor decisión”, indicó.

Respecto de una posible declinación de Paredes, el también diputado priista se mostró evasivo.

“Hoy lo importante es construir por nuestro país, trabajar juntos y en equipo. Beatriz Paredes es una mujer de Estado, es una mujer responsable con este país, es una mujer comprometida, y estoy seguro que Beatriz to-



mará siempre la mejor decisión, que es estar al lado de México”, señaló.

Moreno adelantó que este miércoles convocará a una reunión en la que se abordará el tema.

“El PRI va a emitir una posición y diremos lo que piensa el partido, y lo vamos a dar con mucha contundencia el día miércoles con un mensaje”, reiteró.

El sábado pasado, durante el último de los foros organizados por el Frente Amplio, Paredes aseguró que no declinaría.

### VALIDAN REGISTRO

El domingo próximo se realizará la consulta directa a la población que se registró en el padrón del Frente Amplio por México, y ese mismo día se darán a conocer los resultados de una última batería de encuestas.

Rumbo al ejercicio del 3 de septiembre, el Frente reportó un registro validado de 2 millones 257 mil 529 personas, y tiene previsto instalar 2 mil 500 mesas y mil 190 centros de votación en el país.

Los mexicanos residentes en el extranjero podrán participar en <http://frenteampliopormexico.org.mx>.

### Alejandro Moreno, dirigente del PRI

“Hemos visto que las encuestas no la favorecen (a Paredes), estamos trabajando, pero, siempre, el partido buscará la unidad del Frente Amplio; esa es nuestra convicción y esa es nuestra responsabilidad”.



ALITO  
Y BEATRIZ